

Con una inversión de 1.700 millones

Hilatura de Portolín instalará una fábrica en Reinosa que ocupará a 131 trabajadores

J. R. ALONSO. Santander
Hilatura de Portolín tiene en proyecto invertir 1.700 millones de pesetas en la instalación de una fábrica en Reinosa para la confección de hilatura de lino en húmedo. Esta factoría daría empleo a una plantilla de 131 operarios, lo que convierte a este proyecto en el más importante de los presentados en SODERCAN (Sociedad para el Desarrollo Regional de Cantabria), en cuanto a inversión y número de trabajadores.

Hilatura de Portolín, que desde hace dos meses pertenece a un *holding* madrileño, ha solicitado las subvenciones de la Empresa Nacional de Innovaciones (ENISA) para poder realizar este proyecto. El nuevo propietario había manifestado entonces su intención de proceder a nuevas inversiones, pero hasta ayer, en que fue dado a conocer por el presidente cántabro, Juan Hormaechea, no se había mencionado la posibilidad de abrir un nuevo centro fabril para el desarrollo de un proceso productivo semejante al que ya realiza en Portolín.

El tirón de las fibras naturales durante los últimos años a consecuencia de la moda ha potenciado el mercado del lino, que se encontraba en franca decadencia. Dado que



Una vista de las obras del polígono industrial de Reinosa en donde se asentará la futura factoría.

ROBERTO GARCIA

hasta el momento la mayor parte de la confección nacional debe acudir a la importación de lino francés, Hilaturas parece que se encuentra en una posición muy favorable para afrontar una ampliación de su capacidad productiva. La empresa de Molledo conserva, por otra parte, una importante cartera de clientes exteriores, especialmente italianos, que compran prácticamente la mitad de la producción de la fábrica cántabra.

Suelo Industrial de Reinosa (SIRESA), que construye el polígono industrial, ha concluido ya la urbanización de la primera fase, y únicamente resta la instalación eléctrica para que resulte operativo.

SODERCAN tiene en estudio otros proyectos para asentar en este nuevo polígono campurriano. Uno de los más importantes es la explotación de las minas de lignito de Las Rozas, que actualmente se en-

cuentran inactivas. Si el estudio demuestra la viabilidad técnica, deberá conseguirse un *cupo para térmicos* del MINER para garantizar que las extracciones serán vendidas y, por tanto, resultará rentable. Esta explotación ocuparía a 50 trabajadores en una primera fase y hasta 100 en un plazo de seis meses.

Una empresa de montura de gafas, con sede en Madrid, a través de SODERCAN in-

temará instalar en Reinosa una factoría que ocuparía a 25 operarios.

Modelos Industriales está finalizando una nave de 680 metros cuadrados en el polígono de SIRESA, para la fabricación de modelos para fundición que tendrá una plantilla de 19 personas.

Un proyecto que ya se ha hecho realidad es el de Columbia Cintas de Impresión, con un capital de 100 millones de pesetas aportados en un 33% por SODERCAN y el resto por Columbia Great Lakes y que dará trabajo a 75 personas. Se está finalizando la ingeniería de detalle para iniciar la construcción de una nave de 2.400 metros cuadrados que albergará la factoría. Para la contratación de personal se está negociando con FOARSA que sean antiguos trabajadores de esta empresa los que ocupen las plazas creadas.

Material deportivo

Antelop, empresa americana, está negociando el proyecto de instalar una fábrica en el polígono de SIRESA para la fabricación de material deportivo (raquetas y palos de golf). Este proyecto daría trabajo a 50 operarios durante el primer año, llegando a 101 en una última fase.

Por último, la empresa Nutribón, sociedad constituida para la explotación de una turbera en Campoo de Suso por SODERCAN en un 11% y empresarios cántabros en el resto, dará trabajo a 12 operarios en un primera fase, que se ampliará a 20 en la segunda fase.